

Condenan en Perú posición de gobierno estadounidense contra Cuba



Lima, 22 jun (RHC) En Perú varias personalidades, dirigentes de organizaciones populares e intelectuales se han pronunciado en contra de la posición injerencista del presidente de Estados Unidos Donald Trump contra Cuba.

El dirigente del nuevo bloque político progresista Juntos por el Perú, Alberto Adrianzén, manifestó el rechazo de la agrupación a la actitud del gobierno de Estados Unidos contra Cuba, que pretende retroceder los avances logrados por la administración de Barack Obama.

En la conferencia de prensa de presentación del bloque, Adrianzén tocó el tema, entre otros, ante una pregunta sobre la situación latinoamericana y criticó severamente los anuncios hechos el pasado viernes por el presidente estadounidense, Donald Trump.

Exhortó igualmente al gobierno peruano a pronunciarse contra la posición de Trump, en la medida que Perú apoyó el proceso de normalización abierto con el restablecimiento de relaciones diplomáticas y la reapertura de embajadas en La Habana y Washington.

El también conocido analista internacional dijo que sería bueno que el gobierno y en particular la cancillería informen al país qué conversaron el mismo día del anuncio anticubano, el presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski y Trump, cuando trataron sobre Cuba, según se informó aquí.

Señaló que Perú debe saber qué le dijo Kuczynski a Trump “sobre los recientes cambios de política respecto a Cuba, que favorecen al lobby anticubano, y que nos regresan a los años de la Guerra Fría” y si le expresó preocupación por esos cambios.

Similar inquietud manifestó el analista Gustavo Espinoza, al señalar que el presidente de Perú “debe informar a los peruanos acerca de lo que conversó con Trump”.

Mientras destacados intelectuales peruanos condenaron las amenazas y bravatas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra Cuba, las cuales -apuntaron- escandalizan a la comunidad internacional, pero no impresionan a la isla.

El planteamiento apareció en un comunicado por el Capítulo Peruano de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad sobre el Memorando Presidencial de Seguridad Nacional sobre el Fortalecimiento de la Política de los Estados Unidos hacia Cuba, anunciado el pasado viernes por el gobernante norteamericano.

Agrega que el histrionismo de Trump “no asusta a nadie y mucho menos a un pueblo, como el heroico pueblo cubano, que ha sabido defender, con ejemplar coraje y dignidad, y por más de 50 años, su legítimo derecho a diseñar su propio destino, ejerciendo su libertad irrestricta”.

Señala también que la política injerencista de Washington insiste en legitimar el condenable bloqueo contra Cuba y pretende poner trabas al turismo que se desarrolla con el beneplácito de los ciudadanos norteamericanos.

Indica que el citado memorando fue presentado en un teatro de Miami, en presencia de elementos de la minoría cubana hostil a Cuba y es un nuevo despropósito que atenta contra los logros y alcances de las relaciones Cuba-Estados Unidos, reiniciadas el 17 de diciembre de 2014.

Recuerda que ese restablecimiento fue saludado por la comunidad internacional como un signo positivo para sentar las bases de una relación diplomática respetuosa de los derechos inalienables tanto de Cuba como de Estados Unidos.

La red de intelectuales peruanos protesta contra el anuncio de Trump porque atenta contra la soberanía de un país hermano y llama a la ciudadanía para estar alerta ante cualquier agresión contra la patria de José Martí.

Entre los firmantes destacan los poetas Arturo Corcuera, Hildebrando Pérez Grande, Rosina Valcárcel, Winston Orrillo, Reynaldo Naranjo y Juan Cristóbal, y los veteranos luchadores sociales Héctor Béjar y Julio Dagnino.

También los escritores Vicente Ota y José Luis Ayala; los cineastas Francisco Adrianzén, Federico García y Pilar Roca; la cantautora Marcela Pérez Silva; los artistas plásticos Fanny Palacios y Bruno Portuguez, y los periodistas Gustavo Espinoza y Manuel Robles, entre otros.

El pronunciamiento cuenta con el respaldo de la Coordinadora Nacional de Solidaridad con Cuba y la organización cultural Solicuba.



Radio Habana Cuba